

Reitera Belaúnde el llamado a la "tregua" laboral

LIMA, 10 de julio (AFP, EFE, IPS, y Latin).— Con el paro iniciado hoy por los médicos privados en solidaridad con sus colegas empleados del Estado, Perú quedó prácticamente sin servicios médicos, mientras se mantenía el movimiento huelguístico ante el cual el presidente electo, Fernando Belaúnde, reiteró el llamado a la tregua laboral.

Más de cinco mil personas —estudiantes, trabajadores y profesores de la Universidad Nacional de San Marcos—, entre tanto, realizaron hoy una marcha en defensa de la autonomía universitaria, el aumento de rentas estudiantiles y otras demandas.

La Federación Médica de Perú y el Ministerio de Salud continuaron este día el diálogo iniciado anoche para llegar a un acuerdo, los médicos exigen un sueldo mínimo de 320 dólares (ahora es de 160).

A este movimiento y al realizado en la víspera por unos 150 mil burócratas de distintos ministerios, también por demandas salariales, se suman los paros que mantienen los trabajadores de aduanas, los municipales de Lima y los sepultureros.

Durante la marcha universitaria, encabezada por el rector Gastón Pons Muzzo, los manifestantes condenaron al gobierno militar y al nuevo gobierno electo del Partido de Acción Popular, así como la próxima presencia aquí del dictador argentino Jorge Videla.

La visita del jefe de la junta de Buenos Aires, confirmada hoy por el director de ceremonial de la presidencia argentina, comodoro Mario Moriconi, ha despertado reacciones en contra debido a la evidente participación de oficiales argentinos en el secuestro de cinco ciudadanos de ese país en Perú.

Al respecto, el líder del izquierdista Frente Obrero Campesino, Estudiantil y Popular (FOCEP), Genaro Ledesma, pidió ayer a la ONU el envío de una comisión investigadora

Durante cinco años, Argentina venderá cereales a la URSS

BUENOS AIRES, 10 de julio (AP).— La Argentina y la Unión Soviética firmaron hoy un convenio por el cual la URSS adquirirá 4.5 millones de toneladas de granos anuales, por un lapso de cinco años.

El contrato siguió a una breve negociación con una misión comercial soviética que llegó aquí el martes.

Argentina suministrará anualmente a la Unión Soviética cuatro millones de toneladas de granos forrajeros (maíz y sorgo) y quinientas mil toneladas de soya. El plazo de cinco años comenzó a ser computado a partir del 1o. de enero de 1960.

Los granos serán vendidos por exportadores privados argentinos y adquiridos por la empresa estatal soviética Exportkhpev. El convenio, según un comunicado oficial, "se inscribe dentro del marco de la última comisión mixta argentino-soviética, celebrada en abril de este año, en el cual se acordó establecer un mecanismo convencional de suministro negociado entre la Junta Nacional de Granos y la organización soviética correspondiente".

Argentina no se adhirió al embargo cerealero contra la URSS propugnado por Estados Unidos; por el contrario, aumentó la venta de granos a los soviéticos. En lo que va de 1960 compraron el 62 por ciento de las exportaciones de granos de este país latinoamericano. El comunicado oficial, al ratificar esa decisión, afirma que "de ésta manera Argentina prosigue con su po-

litica de apertura económica y diversificación de mercados".

El convenio fue firmado por Alejandro Estrada, secretario

de Comercio y Negociaciones Económicas Internacionales y por Bord Gordieev, viceministro de Comercio Exterior de la URSS.

Luego de la breve ceremonia de firma del convenio, la misión soviética fue recibida por el ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz.

EXCELSIOR

**Irán a las Fiestas de Nicaragua
Dos Argentinos Garon los Concursos de
Poesía y Diseño Gráfico "19 de Julio"**

Por EDUARDO CAMACHO S.

Los argentinos Juan Carlos Roca y Atilio Tuis, ganaron los concursos de Poesía y Diseño Gráfico "19 de Julio", respectivamente, organizados por la embajada de Nicaragua en México, y cuyos premios serán presentados durante una semana y con todos los gastos pagados, las fiestas que con motivo del primer aniversario del triunfo de la revolución se realizarán en la patria de Augusto César Sandino.

La consejera cultural de dicha embajada, Mercedes Aróstegui, dio a conocer ayer el fallo de ambos certámenes, y envió una felicitación tanto a los triunfadores como a todos los participantes.

En la justa poética, el jurado estuvo integrado por el mexicano Juan Bañuelos, la argentina Elena Jordana y el uruguayo Saúl Ibargoyen Islas, los tres con una amplia trayectoria y de reconocido prestigio en Latinoamérica; y en el otro concurso, los jurados fueron el nicaragüense Alejandro Aróstegui (uno de los mejores pintores de ese país), y el profesor universitario Alberto Hajar, considerado como uno de los más notables críticos de arte en México (la mayoría son merenarios difusores de las corrientes yanquis y parisienses).

Juan Carlos Roca leerá su poema en un acto central que se verificará en Managua, y Atilio Tuis exhibirá su cartel que será reproducido masivamente en México y Nicaragua.